

15 juin 2014

Depuis presque 2 décennies
la coutume veut qu'on termine les cours
en lisant timidement mais ravi
les quelques mots d'un petit discours

Quelques joueurs à l'aise dans ce domaine
couvrent alors le professeur de louanges
que celui-ci écoute patiemment l'air amène
gêné, gravre mais aux anges

Alors en cette année du D Day
j'ai décidé d'inverser les rôles
et ainsi vous livrer mes pensées
par écrit comme à l'école

Merci.

Merci d'avoir été présents
d'avoir égayé les cours de votre gentillesse
de votre dynamisme durant ces 1 ou 2 ans
de vos questions posées sans cesse

Vous avez manifesté avec entrain
votre intérêt pour ce jeu diabolique
Ne craignant pas de vous lever le matin
pour de longues séances théoriques

Je me suis régalée à vous voir progresser
contribué à vous faire aimer ce jeu
malgré les pièges, les difficultés
vous avez travaillé avec sérieux

Prenant des notes, relisant les corrigés
Anticipant le contenu des cours
Avec vous, je ne me suis pas ennuyée
J'avais même besoin de secours

Vous avez fait une grande part du chemin
grâce à votre opiniâtreté
vos rires et votre entrain
et je suis triste de vous quitter

Je ne doute pas que certains d'entre vous
seront bientôt des initiés avancés
Je verrai en haut de liste vos noms partout
quand dans les mains d'Alain vous serez passés

A bientôt mes petits, mes tout petits
Bonnes vacances, je vous embrasse

Solange